
São Paulo, 13 de agosto do ano 2019 

CARTA DE AGRADECIMENTOS 

Meus prezados colegas,  

Estamos no final do biênio gestão 2017-2019, em que se finda mais uma gestão na 

história do Conselho e, neste momento, me dirijo a vocês para agradecer todo apoio, bem 

como toda crítica que recebemos neste período. Os apoios foram necessários e nos 

estimularam. As críticas nos alertaram para o que poderia estar equivocado, abriram nossos 

olhos e, também serviram como estimulantes. 

Agradeço a todos os munícipes, principalmente associações, entidades, conselhos de 

classe que nos apoiaram nesse período, vocês foram de fundamental importância nesta 

caminhada. Vale destacar que o espírito de equipe foi a tônica reinante desta gestão, levando 

todos a um trabalho comum, que teve como principal escopo o atendimento dos anseios dos 

nossos munícipes e o fortalecimento institucional do nosso segmento. 

Vencer este enorme desafio, manter as conquistas até aqui obtidas e promover os 

avanços necessários em sintonia com os novos tempos não é tarefa para uma só pessoa. 

Lutamos juntos pela ampliação da participação da sociedade civil em nossa militância. 

Buscamos novas lideranças, rejuvenescer nosso Conselho, seja a partir da ação associativa, 

seja a partir de ideias novas, consolidadas em novos projetos e novas abordagens como o 

Plantão Itinerante iniciado em gestões anteriores, hoje conhecido por todos como Caravana de 

Serviços Municipais executado pela Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência. 

Sem nos esquecermos, claro, das lutas históricas e permanentes de nosso segmento, 

perpetradas pelas gerações que nos antecederam ao longo de décadas nas instituições 

classistas então e ora existentes como a aprovação do nosso Projeto de Lei que hoje tramita na 

Casa Civil na Assessoria Técnica Legislativa - ATL.  

Não podemos, jamais, nos acomodar em cima de conquistas obtidas. Ao contrário, elas 

devem nos estimular a identificar e vencer novos desafios.  

Fazer história é estar identificado com as exigências do tempo presente, utilizando os 

ensinamentos e experiências acumulados no tempo passado. Mas mirando as demandas que o 

tempo futuro nos impõe. Não tenho dúvidas, sem falsa modéstia, de que estamos fazendo 

história. 

Avançamos, sem dúvida. Mas temos consciência também de que esta deve ser uma 

preocupação e prática permanentes, que não se permitem retrocessos. Este é o desafio para a 

próxima gestão e as outras que se sucederem. 

Expandimos significativamente nossa presença em representações diversas (citar 

algumas) e diálogos coletivos, e ao mesmo tempo nos aproximamos do Fórum de Entidades e 

de outros conselhos como os de educação, saúde, idosos entre outros para avançarmos em 

nossos projetos. E isso foi possível com responsabilidade, muito trabalho e talento. Tenho 

grande satisfação em poder afirmar isso. 



Tenham certeza de que eu poderia permanecer por horas a fio descrevendo cada uma 

das conquistas e realizações levadas a efeito no Conselho nos últimos 30 anos. 

Quero ratificar o agradecimento ao trabalho de todos os colaboradores que estão ou 

estiveram trabalhando conosco durante as gestões, e que contribuíram com a sua dedicação e 

esforço para o nosso reconhecimento. Procuramos sempre tratar a todos com 

profissionalismo, respeito e justiça, sabedores da importância de cada um para a imagem 

positiva que o CMPD conquistou. A eles, o meu muito obrigada. 

Não posso deixar de ratificar também meus agradecimentos ao apoio que todos os 

conselheiros e representantes que se doaram na gestão que agora se encerra, e que estiveram 

ao meu lado nesse período. Vocês são os responsáveis diretos pelo êxito de nossas realizações. 

Quero também reconhecer e agradecer a todas as entidades parceiras do CMPD, que 

são inúmeras e plurais, com as quais buscamos consensos trabalhando os pontos de 

convergência. (citar algumas) 

Encerro esta manifestação, não na forma de despedida. Pelo contrário, me colocando à 

disposição para ajudar na continuidade de um trabalho inesquecível que tive a honra de liderar 

nos últimos dois anos. Muito obrigada a todos que direta ou indiretamente estiveram ao meu 

lado nesse biênio na presidência do CMPD. 

Confesso que estou um pouco cansada, mas muito realizada por ter conhecido pessoas 

que, deixando vaidades e interesses de lado, entregam suas vidas em prol da nossa classe. Por 

tudo o que passei nesses quatro anos, fica o real sentimento do dever cumprido. Desejo para a 

próxima gestão muito sucesso e trabalho, que, tenho certeza, virão.  

Permito-me deixar uma mensagem, voltada principalmente aos que assumem agora a 

nova gestão do Conselho: “Não deixem a chama da unificação e fortificação da classe 

esmorecer.”  

Foi uma experiência rica, uma satisfação e uma grande honra ter participado de todas 

essas atividades nas duas gestões. Um bom e venturoso ano novo para todos nós!  

Abraços fraternais, 

Ana Claudia Domingues 


